

## 3年ぶり！！「令和4年度 総会報告会」無事に終了

風薫る令和4年5月8日（日）、3年ぶりに「定時総会の報告会」をふれあいランド岩手、ふれあいホールで開催しました。

ウィズコロナ、次年度の「東北ブロック岩手大会」を見据えて、初めて、ウェブ（zoom）も併用して開催いたしました。

事前に議案書は、承認をいただいていた報告会でした。（会員247名中、承認147名、過半数を持って議案書は承認されました。はがきを送って下さり感謝申し上げます。）

3年ぶりでしたので、参加して下さったほとんどの来賓の方にご挨拶をいただきました。来賓の方々のご挨拶は、会報に詳しく掲載しますので、ここでは省略します。

報告会には、今まで直接参加をしたことがない方もZoomで参加してくださいました。会員247名中、直接参加が17名、Zoom参加が7名でした。

意見交換の時間を多めに取り、会場のみならず、Zoomで参加の方からもご意見や質問をいただきました。

前日には、当日の機器関係の配置や操作について、当会以外の方  
にお願い致しましてその方たちのお力添えにより、滞りなく報告会  
を終えることができました。（感謝申し上げます。）

来年度の東北ブロック大会岩手大会に向けての課題も種々明確になりましたので、今後、岩手大会実行委員会等で検討して、課題の解消に努めたいと思っております。

【詳細は、6月15日発行予定の『愛の手』119号でお知らせします。今回は、非常に力強い味方、若い方の応援を得て、今、テープ起こしをしてもらっています。】